

BAB 4

KESIMPULAN DAN SARAN

4.1 Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil analisis yang telah dilakukan mengenai bentuk-bentuk tindak tutur perintah dalam bahasa Korea, dapat disimpulkan bahwa terdapat 67 data yang mengandung tindak tutur perintah. Dari 67 data yang telah di analisis, terdapat 11 tindak tutur perintah deklaratif, 17 tindak tutur perintah imperatif, 14 tindak tutur perintah interogatif, dan 25 tindak tutur perintah propositif. Penggunaan tindak tutur perintah yang digunakan oleh para peserta tutur dipengaruhi dengan adanya situasi tutur yang melatarbelakanginya. Hubungan penutur dan mitra tutur pada reality show 7'lin In The Dream merupakan hubungan antara anggota grup yang sudah akrab sehingga bahasa yang digunakan cenderung informal.

Berdasarkan dari hasil analisis pada objek kajian, tindak tutur perintah dapat dituturkan secara langsung dan secara tidak langsung. Tindak tutur perintah yang dituturkan secara tidak langsung membutuhkan situasi tutur agar penutur dan mitra tutur saling mengetahui latar belakang terjadinya tuturan tersebut. Tindak tutur perintah yang dituturkan secara tidak langsung dapat memiliki makna dan tujuan yang berbeda dari kalimat yang dituturkan.

Dapat disimpulkan bahwa tindak tutur perintah dalam bahasa Korea pada reality show 7'lin In The Dream terdiri dari 4 bentuk tindak tutur perintah, namun partisipan lebih banyak menggunakan tindak tutur perintah propositif.

4.2 Saran

Peneliti berharap banyak peneliti lain dan ahli-ahli bahasa yang akan meneliti tentang tindak tutur perintah (명령적 행위) dalam bahasa Korea, karena masih sangat terbatasnya sumber-sumber informasi yang ada. Peneliti berharap bahwa penelitian ini dapat dijadikan referensi dan pedoman untuk peneliti lain yang ingin meneliti tindak tutur perintah dalam bahasa Korea sehingga dapat dikembangkan menjadi lebih baik lagi. Peneliti juga berharap bahwa objek penelitian yang digunakan pada penelitian selanjutnya dapat dikembangkan, bukan hanya reality show saja tetapi bisa seperti drama, film, buku, dan webtoon sehingga hasil penelitian yang didapatkan bisa lebih beragam.

